
Pseudolobivia Drachen-Ei 1.

Beitrag von „JürgenTh“ vom 22. Februar 2013, 18:36

Hallo zusammen

Hier zeige ich euch mal eine meiner Pseudolobivia Pflanzen aus Japan. Ja, es gibt noch mehrere 
Drachen mit Nummern.

Diese Pflanze wird aber nicht vermehrt, sondern ist eine meiner neuen Zuchtpflanzen.

Ich habe sie l mit Zollpapieren gekauft... Bezugsqelle Züchtergeheimnis.

Gruß Jürgen Th

Beitrag von „Cosima“ vom 22. Februar 2013, 19:09

Hallo Jürgen,
das ist ja mal ein "Überraschungsei" 
Diese Blüte ist der Hit - sie sieht fast aus, wie die Leichte Feder in Mini !
Wenn du die jetzt noch größer hin bekommst, braucht die Nation nicht mehr warten, bis das 
große Original mal in Hundert Jahren den Weg in die Hybridengemeinde findet 
Danke für's Zeigen!
Liebe Grüße,
Susanne 

Beitrag von „JürgenTh“ vom 22. Februar 2013, 19:19
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Hallo Susanne

Danke, der Züchter sagte mir ! Das dieses Farbenspiel gut sich weiter vererbt... Wer sagt den 
das die blüte klein im Durchmesser ist ?

gruß Jürgen Th.

Beitrag von „Bernhard“ vom 22. Februar 2013, 19:52

Hallo Jürgen
Wirklich eine tolle Blüte,
da können wir uns auf tolle Züchtungen freuen.
gruss bernhard

Beitrag von „lucky“ vom 22. Februar 2013, 19:56

Hallo Jürgen ,eine irre Blüte. Schade das es keine Vermehrung gibt vielleicht ja einige Areolen?  Grüße 
Lucky

Beitrag von „JürgenTh“ vom 22. Februar 2013, 20:02

hallo Bernhard
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Ja, es geht voran in der Hybriden Zucht. Das geht auch ohne diese Leichte Feder... Die 
Grundlage und Zeichnung der blütenform habe ich jetzt.:D

Ich kreuze sie auch mit der Flying Saucer weiter... Aber auch mit meinen Pseudolobivia 
Hybriden. und mit der Trichocereus Wright Pink..Sie ist ja größer als die Flying Saucer...Hier 
mal ein Bild von ihr Tr. Wright Pink. 24 cm im blüten Durchmesser.

Gruß Jürgen Th.

Beitrag von „JürgenTh“ vom 22. Februar 2013, 20:05

Hallo Lucky

Tut mir leit, aber auch keine Areole ..gruß Jürgen Th.

Beitrag von „Revenger“ vom 22. Februar 2013, 20:18

Hallo Jürgen !

Sehr schöne blüte ! da freu ich mich auf die ersten Kreuzungen 

Beitrag von „JürgenTh“ vom 22. Februar 2013, 20:32

hallo Revenger
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Wenn alles gut geht 2013.. gruß Jürgen Th.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 22. Februar 2013, 20:35

Sehr schöne Blüte...die leuchtet ja wie ein Sternchen

Beitrag von „JürgenTh“ vom 22. Februar 2013, 20:56

danke.

Beitrag von „Ann-Kathrin“ vom 22. Februar 2013, 21:15

Ich finde sie auch sehr schön und gratuliere Dir zu der Pflanze.

Allerdings ist es für mich unverständlich, warum sie nicht vermehrt wird. Schade. 
Gut das es da andere Züchter gibt mit anderen Ansichten. So ist es einfach nur traurig. Geht 
sie Dir ein, ist sie weg oder zumindest bei dem "geheimen" Züchter.

Trotzdem danke für's zeigen 

Beitrag von „Stachelbär“ vom 22. Februar 2013, 21:24
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Hallo Jürgen!

DIE Blüte gefällt mir besonders und ich bin schon gespannt ob und wie sich die Eigenheit 
weitervererbt. 
Auf jeden Fall wird es spannend.
Die F2 Generation wird sicher der Hammer!

Gruß,

Beitrag von „JürgenTh“ vom 22. Februar 2013, 21:28

Hallo Ann -Kathrin

Das kann man so nicht sehen, es wirt ja mit dieser neuen Pflanze weiter gezüchte von mir und 
sie ist nicht verloren wie der Leicht feder. Stelle dir mal vor ich würde sie hergeben... Wie 
schnell würde sie bei ebay auftauchen, und dann hätte ich nicht davon... So eine Pflanze in den 
falschen Händen ! Nein danke...gruß Jürgen Th.

Diese Pflanze würde schnell zur massenware...

Beitrag von „JürgenTh“ vom 22. Februar 2013, 21:32

Hallo Walter

Das liegt jetzt in meinen Züchter Händen.  gruß Jürgen Th.

Beitrag von „Markus“ vom 22. Februar 2013, 21:41
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Zitat von JürgenTh

Hallo Ann -Kathrin

Das kann man so nicht sehen, es wirt ja mit dieser neuen Pflanze weiter gezüchte von 
mir und sie ist nicht verloren wie der Leicht feder. Stelle dir mal vor ich würde sie 
hergeben... Wie schnell würde sie bei ebay auftauchen, und dann hätte ich nicht 
davon... So eine Pflanze in den falschen Händen ! Nein danke...gruß Jürgen Th.

Diese Pflanze würde schnell zur massenware...

Dann dürfte ich auch viele Pflanzen nicht hergeben.... ich tu's aber trotzdem......

Beitrag von „muddyliz“ vom 22. Februar 2013, 21:55

Hallo Jürgen,
das Drachenei ist hervorragend.
Das mit dem Nichtvermehren würde ich mir an deiner Stelle gut überlegen, oder hast du noch 
immer nicht genügend negative Erfahrungen gemacht? (Siehe hier: 
http://www.kakteenforum.com/t9…rgen-th-bluten-2012#91578 )

Beitrag von „JürgenTh“ vom 22. Februar 2013, 21:56

Hallo Markus
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Es wirt ja damit gezüchtet von mir, sie ist nicht verloren...Sondern steht für weitere 
Züchtungen als Grundlage...

Die Super Apricot wirt bei ebay zur massenware, ich habe sehr viel Geld da rein gesteckt und 
warum soll jede gute Pflanze zur massenware werden. Ich stelle sie nicht bei ebay ein ! Oder 
vermehre sie in massen, das ist jetzt eine Zuchtpflanze.

gruß Jürgen Th

Beitrag von „JürgenTh“ vom 22. Februar 2013, 21:59

Hallo Ernst

Was schreibst du den da wieder für unsinn ?  gruß Jürgen Th.

Beitrag von „muddyliz“ vom 22. Februar 2013, 22:27

Na gut, wenn ich deiner Meinung nach wieder Unsinn rede, dann werde ich mich nicht mehr an 
deinen Beiträgen beteiligen.
Übrigens, die Leichte Feder ist durchaus in Vermehrung, sie geht halt nur nicht raus.

Beitrag von „JürgenTh“ vom 22. Februar 2013, 22:33

Hallo Ernst
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Dafür wäre ich dir dankbar. gruß Jürgen Th.

Beitrag von „rudir1962“ vom 22. Februar 2013, 23:28

Hallo Jürgen -

Wunderschöne Blüte -

Dann pass mal gut auf deine Pflanze auf und mach Dir nen back Up -

@LL

Hat denn mal einer ein Bild von der leichten Feder ?

Grüße Rudi -

Beitrag von „Markus“ vom 23. Februar 2013, 00:01

Hallo Rudi,
hier die "Leichte Feder" 
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Beitrag von „Michael.K“ vom 23. Februar 2013, 10:24

dann wünsche ich mir, dass solche excellenten generell in Hände
kommen, die auch für selbstlose Vermehrung sorgen. ich denk da nur an
Marcus, Wolfgang Fladung, Pareis,,,und zig andere. Gott sei Dank gibt es
Menschen, die sowas nicht nur herzeigen, andere damit neidisch machen
und sagen- ällerbätsch die gehört nur mir ganz alleine.... ,
Folgezüchtungen sagen gar nichts aus und ist Lotteriespiel. Warum nicht
etwas vermehren, was eh schon Vermehrungswert ist. Ich versteh da denn
Sinn absolut nicht... aber jedem das seine. Gott sei Dank denken nicht alle
so- sonst würde es gar nichts mehr geben...

Beitrag von „Wladi“ vom 23. Februar 2013, 10:33

Hallo Markus,

das ist ja eine echt krasse Blüte. Ist es bekannt, ob da auch eine Pseudolobivia drin steckt?

Hallo Jürgen,

deine Neuerrungenschaft gefällt mir auch super gut. Hast du auch Infos zu den Eltern und 
Blütengröße, oder ist das geheim ;).

LG

Wladi

Beitrag von „JürgenTh“ vom 23. Februar 2013, 12:54
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Hallo Michi

Wenn man schreibt, wirt nicht vermehrt. Wirt man gleich an die Wand gestellt.  Wer mich 
kennt weis aber das ich sie vermehren werde. aber nicht jetzt.. Nur müßt ihr auch verstehen 
das man erst selbst damit Züchten will. Habe einfach gedult und verurteil nicht immer als ins 
Böse... ..

Namen der Eltern sagen euch nichts...Auser wenn ihr in Japan lebt...:D.Bitte jetzt nicht gleich 
wieder aufregen. Ich mußte mich auch erst mal an die Eltern einlesen.

gruß Jürgen Th.

Beitrag von „Michael.K“ vom 23. Februar 2013, 14:55

..OK, dann passts ja. Ich hatte selber lange Probleme damit meine makel-
losen Pflanzen zu "schlachten", weil die danach einfach sch.. aussehen.
Aber wenn ich überlege dass es genügend Leute sind, die man damit ver-
dammt glücklich machen kann, und ich davon auch noch mein "Gehalt"
zahlen kann (muss) fällt es einem nicht mehr so schwer. Denn bei manchen
Sorten kann man warten bis man schwarz wird, bevor die mal freiwillig
Sprossen treiben. Und wie schon erwähnt wurde- schützt man sich ja auch
selber damit, denn wenn die Pflanze einmal verloren ist, bevor man davon
Vermehrung gemacht hat- unverzeihbar. Dasselbe ist ja mit meinem Avatar.
Da existiert nach wie vor nur 1 Pflanze, die ich nach ewigen Einreden auf die
Züchter bekommen hatte, weil die sah schon nicht mehr so gut aus. Und das
wäre wirklich unverzeihlich gewesen die einfach so sterben zu lassen. Leider
macht sie nach wie vor noch keine Sprosse. Ich habe sie auf einen armdicken
Tricho. scopulicolus hoch gepfropft, super verwachsen. Scheitel trau ich mir
nicht zerströren weil ich Angst habe, dass die Areolen alle ausblühen und
dann wars das. Kindelcreme hab ich jetzt eine bessere bekommen, die
keine Epidermisschäden machen soll...

Beitrag von „JürgenTh“ vom 23. Februar 2013, 20:15

10https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2517-pseudolobivia-drachen-ei-1/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2517-pseudolobivia-drachen-ei-1/


hallo zusammen

Keine angst, wenn die zeit reif ist, wirt sie auch verteilt... Aber das entscheide ich.. Nachfragen 
bringt nicht viel..  Das entscheide ich.. gruß Jürgen

Beitrag von „Michael.K“ vom 23. Februar 2013, 21:33

Zitat von JürgenTh

Hallo zusammen

Hier zeige ich euch mal eine meiner Pseudolobivia Pflanzen aus Japan. Ja, es gibt noch 
mehrere Drachen mit Nummern.

Diese Pflanze wird aber nicht vermehrt, sondern ist eine meiner neuen Zuchtpflanzen.

Ich habe sie l mit Zollpapieren gekauft... Bezugsqelle Züchtergeheimnis.

Gruß Jürgen Th

Alles anzeigen

muss jetzt doch mal nachfragen- warum "Bezugsquelle Züchtergeheimnis"
also doch eine kleine Profilierung- bzw. Mißgunst....weil scheinbar gibts ja
die Pflanze bereits regulär....das wäre dann natürlich schon charakterlich
nicht so mein Ding...

Beitrag von „JürgenTh“ vom 23. Februar 2013, 23:00
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hallo Michi

Egal was ich schreibe du hast immer was zum aussetzten, ist dir das mal aufgefallen? Sei mal 
etwas locker...  Genieß doch einfach die Schönheit dieser Blüte und hinterfragt doch nicht 
alles genau...  Du legst doch auch nicht alle Karten auf den Tisch...  Freu dich doch mal 
mit, dass es diese Pflanze überhaupt gibt und das ich sie mit Riesenaufwand nach Deutschland 
geholt habe..Du machst den Leuten doch Angst mit diesen Fragen,stell dir mal vor ich wäre ein 
Neueinsteiger. Du machst es einem nicht einfach überhaupt was vorzustellen.

gruß Jürgen Th.

Beitrag von „lucky“ vom 24. Februar 2013, 09:08

 Hallo zusammen, ich finde auch es muß ja nicht jeder alle gezüchteten Hybriden gleich in 
Massenvermehrung an semtliche Mitglieder weitergeben .
Grüße Lucky 

Beitrag von „H. Kellner“ vom 24. Februar 2013, 09:26

Hallo,
ich habe etwas, was Ihr nicht habt. Ich zeige es Euch zwar, aber spielen lasse ich Euch damit 
nicht !
Ist das nicht wie im Kindergarten ? Ja richtig, wie im Kindergarten !
Egoismus, Geheimnistuerei usw.; so muß ein " Züchter" sein !!!!
H. Kellner

Beitrag von „JürgenTh“ vom 24. Februar 2013, 10:43
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hallo zusammen

Der Züchter aus Japan zeige mir neue Sachen wo wir nur davon Träumen können, aber das 
selbe dachte er auch von unseren Pflanzen.:)..Es war aber nicht so einfach sein vertrauen zu 
gewinnen, es hat lange zeit gedauert bis er bereit war Kakteen noch Deutschland zu 
verschicken. Die Papiere zu beantragen und was noch schwieriger war. Es kann kein Deutsch 
und ich kein Japanisch.:D Wir schreiben uns über ein übersetzer programm und wer da mal 
versucht hat was zu schreiben. Der wirt sich wundern was da übersetz wirt.

Wörter wie Junge Hunde und 3 Sternehotel waren dabei..Oft kam die nachricht "verstehe ich 
nicht was du meinst"...  Ich habe bis heute noch nicht verstanden was genau in den Papieren 
steht. Da alles in Japanisch geschrieben ist. gruß Jürgen Th.

Beitrag von „JürgenTh“ vom 24. Februar 2013, 12:48

Hallo zusammen

Hier zeige ich euch mal Drachen-Ei 3. schaut euch mal diese schöne Blütenblattzeichnung an.

gruß Jürgen Th.

Beitrag von „lucky“ vom 24. Februar 2013, 13:36

Hallo Jürgen,ist auch eine wunderschöne Blüte.Wie groß sind eigentlich die Kakteen? Wieviele 
Drachen Eier gibt es noch? Können wir uns noch auf weitere tolle Blüten freuen? Grüße Lucky
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Beitrag von „Ann-Kathrin“ vom 24. Februar 2013, 13:37

Wie groß ist denn der Blütendurchmesser?

Ich habe auch eine schön gemaserte Lobivie, bei denen findet man das öfter. Lobivia Blaze, 
winteriana, arachnacantha etc.

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 24. Februar 2013, 13:40

Hallo Jürgen,

die Blüten sind wirklich außergewöhnlich schön. Sind das schon Blüten von / bei Dir oder noch 
Bilder vom japanischen Züchter?

Wo Ihr überall Eure Kontakte habt, Japan, China..., ich traue mich ja noch nicht einmal, aus UK 
etwas zu ordern.:D

Beitrag von „JürgenTh“ vom 24. Februar 2013, 15:08

Hallo zusammen

Ja, Lobivia arachnacantha x Pseudolobiva aus Japan . So jetzt ist es raus.

30 verschiedene Drachen-Eier sind es. 15 sind in Deutschand und der rest, ist unterwegs..Es 
dauert immer etwas länger bis die Papiere beanttragt sind und die Päckchen sollen nicht zu 
groß sein, weil der Versand dann zu teuer wirt. 28 euro pro Pflanzepapiere .. Dann hat man 
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noch keinen versand und was der kaktus kostet.

Der Durchmesser ist verschieden 5- 12 cm.. Bilder sind von Züchter aus Japan. Ja, er wurde 
gefragt..ist alles ok.

gruß Jürgen Th.

Beitrag von „lucky“ vom 24. Februar 2013, 15:30

Zitat von H. Kellner

Hallo,
ich habe etwas, was Ihr nicht habt. Ich zeige es Euch zwar, aber spielen lasse ich Euch 
damit nicht !
Ist das nicht wie im Kindergarten ? Ja richtig, wie im Kindergarten !
Egoismus, Geheimnistuerei usw.; so muß ein " Züchter" sein !!!!
H. Kellner

Hallo Herr Kellner,es ist nicht jeder ein Ego der nicht gleich mit jedem sein Schnitzel teilt .Und 
Geheimnisstuerei hat Jürgen auch nicht mit uns betrieben.Er hat schließlich die Blüten uns 
vorgestellt.Grüße Lucky 

Beitrag von „rudir1962“ vom 24. Februar 2013, 15:33

Hallo Jürgen -
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Na Na - Du lässt Dir aber immer mehr entlocken -

Kann ja nicht lange dauern bis Wir wissen wo Wir bestellen können , wenn Du so weiter machst 

Entweder oder ....

@LL -

Jemand hat hier auch geschrieben wo ich weiss da Er/Sie selbst von gewissen Hybriden nichts 
abgiebt oder auch nicht vermehrt ! Namen werde ich nicht nennen -

Aber ganz schön dreist 

Beste Grüße

Rudi -

Beitrag von „JürgenTh“ vom 24. Februar 2013, 15:43

Hallo Rudi
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Ich habe schon sehr viel verraten.. ...Mehr geht aber nicht...

gruß Jürgen Th.

Beitrag von „rudir1962“ vom 24. Februar 2013, 15:54

Hallo Jürgen -

Eben drum , das meine Ich doch 

Grüße Rudi -

Beitrag von „JürgenTh“ vom 24. Februar 2013, 16:20

Hallo Rudi

..gruß Jürgen Th.

Beitrag von „Echinopsis“ vom 24. Februar 2013, 22:01

..ich geh jetzt mal welche bestellen.. 
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Beitrag von „Revenger“ vom 24. Februar 2013, 22:11

Zitat 

..ich geh jetzt mal welche bestellen.. 

hätte mich auch gewundert 

Beitrag von „kruseli“ vom 24. Februar 2013, 22:50

Hallo Jürgen,

schöne Hybriden. Mach Dir selbst wenigstens eine Kopie, Du weist ja wie schnell 
Pseudolobivien ab einem gewissen Alter eingehen können.

Ach beinahe hät ich´s vergessen:

Der liebe Herr Kellner gibt seinen Senf dazu. Derjenige der Super-Hybriden züchtet und man 
Sie dann niemals wiedersieht. 
Höchstens natürlich im kleinen Kreis. Oder Jahre später auf ebay. Dann sich noch über andere 
beschweren. Da Lob ich mir den Jürgen der wenigstens gleich sagt es gibt nichts.
Ich denke Sie leben weit an der Realität vorbei. 
Sie hätten mal schreiben können das es eine schöne Hybride ist. Aber ich will Sie da nicht in 
irgend welche für Sie abnormalen Abläufe mit reinziehen.

Schönen Sonntag noch
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Oliver

Beitrag von „Volgan“ vom 24. Februar 2013, 23:40

Guten Abend,

eigentlich wollte ich mich aus solchen Diskussionen raushalten, aber jetzt juckt es mich doch 
zu sehr in den Fingern.
Ich bin überzeugt, daß eine solche Pflanze, wie sie Jürgen Th. jetzt sein eigen nennt, bei ihm 
bestens aufgehoben ist und er sehr wohl in der Lage ist auf sie aufzupassen und das beste 
daraus zu machen. 
Es gibt einen CH-Züchter, er sehr viel zeigt von seinen Pflanzen und eigenen Züchtungen, bei 
dem man aber auf der HP lesen kann, daß er nichts abgibt. Bisher habe ich noch nichts 
gelesen, daß sich darüber jemand aufregt hätte.
Und wenn einer sein von anderen begehrtes Spielzeug (um im Sandkasten zu bleiben) zum 
spielen weggibt, bekommt er es ganz sicher kaputt zurück.

Jürgen, ich wünsche Dir weiterhin viel Freude und viel Erfolg - und bleib standhaft.

Ich hoffe, ich bin niemandem zu nahe gekommen.

MfG Volgan

Beitrag von „muddyliz“ vom 25. Februar 2013, 00:40

Zitat von Volgan
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Es gibt einen CH-Züchter, er sehr viel zeigt von seinen Pflanzen und eigenen 
Züchtungen, bei dem man aber auf der HP lesen kann, daß er nichts abgibt. 
MfG Volgan

Diese verallgemeinernde Aussage trifft nicht zu. Auf der HP von Gerd Weiß steht lediglich bei 
den 2010er Erstblüten:

Zitat 

Es werden von diesen Pflanzen  keine Vermehrungen angeboten !

Bei allen anderen CH steht nichts derartiges.

Beitrag von „muddyliz“ vom 25. Februar 2013, 00:46

Zitat von Volgan

Und wenn einer sein von anderen begehrtes Spielzeug (um im Sandkasten zu bleiben) 
zum spielen weggibt, bekommt er es ganz sicher kaputt zurück.
MfG Volgan

Man kann es ja auch selbst kaputt machen. (Siehe dazu meinen Link auf Seite 2.) Ich habe dem 
betreffenden Herrn per PN lediglich vorgeschlagen, Kopien anzufertigen, und diese zur 
Sicherheit an verschiedenen Plätzen zu überwintern. Seine Reaktion darauf ist ja oben 
ersichtlich.

Beitrag von „muddyliz“ vom 25. Februar 2013, 11:13

Zitat von muddyliz

Bei allen anderen CH steht nichts derartiges.

Ergänzung: Und Gerd Weiß hat bisher noch keine einzige Pflanze/ Blüte hier im Forum 
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vorgestellt.

Beitrag von „AlexWob“ vom 25. Februar 2013, 13:14

Jetzt kommt doch mal wieder runter und zerfleischt euch hier nicht gleich wieder gegenseitig. 
Das Forum bietet hier langsam genug Stoff für eine RTL-Nachmittagssendung.

Jürgen:
Jeder freut sich hier über Fotos und Pflanzenvorstellungen, wenn die Eltern bekannt sind gib sie 
doch nächstes mal bitte gleich mit an und laß dieses alberne "Züchtergeheimnis" weg. 
Es verlangt ja gar keiner das du deine Bezugsquellen preisgibst, aber zu einer 
Pflanzenvorstellung ist es schon immer interessant wenigstens die Eltern zu erfahren das hätte 
die ganze unschöne Diskussion hier erspart.

@Oliver:
Da bist du mit deinem Beitrag aber weit übers Ziel hinausgeschossen. Im Post von Hr.Kellner 
ging es lediglich um die Angabe der Eltern und den dusseligen Ausdruck "Züchergeheimnis", 
nicht um Vermehrungen lies es dir nochmal durch...
Außerdem muß man nicht gleich persönlich werden. Ich gehöre zwar nicht zu dem von dir 
angesprochenen "kleinen Kreis", aber bei einem Besuch in Dessau habe ich ihn als sehr 
aufgeschlossenen Menschen kennengelernt, der mit Ablegern oder Pflanzen seiner Kreuzungen 
eben nicht knauserig ist.
Warst du mal bei ihm ? Nein ? Die Chance hast du mit deinem Post jetzt wohl auch verspielt...

Mit der Friedenspfeife fuchtelnde Grüsse
Alex

Beitrag von „Revenger“ vom 25. Februar 2013, 16:39
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Zitat 

Mit der Friedenspfeife fuchtelnde Grüsse
Alex

Jo so sehe ich das auch : alle mal entspannen  jeder zieht mal dranne und dann wird der 
alberne Klappstuhl (aus dem Film "Der Schuh des Manitu") wieder eingegraben 

Beitrag von „Michael.K“ vom 25. Februar 2013, 16:58

..muss Kellner auch in Schutz nehmen. Man macht sich von vielen Leuten
ein völlig falsches Bild, nur weil sie eben nicht auf jedes und alles ihren Senf
dazugeben, sondern (vielleicht zum Selbstschutz) lieber aus dem Hintergrund
agieren. Das ist völlig legitim. Ich müsste eigentlich auch mal lieber öfter 
meine Klappe halten, bei mir steht ja schließlich ein Geschäft im Hintergrund.
Aber ich fühl mich einfach zu sehr als Liebhaber und zur Materie bezogen,
als das ich still halten kann....auch wenn ich damit das Risiko eingehe, Kund-
schaften zu verlieren. 
Von Kellner habe ich bereits ganz tolle Pflanzen/Sorten bekommen, die ich
mit Gewissheit vermehren werde, bzw. bereits dabei bin. Dafür gebührt ihm
mein höchster Dank. Es sollen ja tolle Sorten vermehrt werden und wo geht
das besser als in einem Fachbetrieb. Seis Wessner, Laußer oder egal wer..
solange es fair zugeht und nicht jemand seine Schätze hortet und sie ledig-
lich bei Ebay anbietet. Das ist dann wirklich eine andere Liga...

Beitrag von „JürgenTh“ vom 25. Februar 2013, 18:15

hier noch ein Drachen -Ei 2

Das sind alles geschwister Pflanzen... 2007
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Beitrag von „JürgenTh“ vom 25. Februar 2013, 18:39

Hallo zusamme

Es wurde gefragt ob Drachen-Ei 1 immer so blüt. Ja. Hier noch eine Doppelblüte.

Drachen- Ei 1.

gruß Jürgen Th.

Beitrag von „lucky“ vom 25. Februar 2013, 18:42

Hallo Jürgen, ist auch eine sehr schöne Blüte. Mir gefällt am besten der innere und äußere 
Bereich. Grüße Gerd

Beitrag von „JürgenTh“ vom 25. Februar 2013, 18:47

Hallo Gerd

Drachen -Ei 2 . gefällt mir auch super gut...Starke Farben, sind das.

gruß Jürgen Th.

Beitrag von „Sascha“ vom 25. Februar 2013, 18:56
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Hallo Jürgen,

sind die Pflanzen dieser Kreuzung schon so groß das du sie dieses Jahr für Züchtungen 
verwenden kannst?

Beitrag von „JürgenTh“ vom 25. Februar 2013, 18:58

hallo Sascha

Ja.:D.. Sie blühen schon ab 2 Jahren...

gruß Jürgen

Beitrag von „Sascha“ vom 25. Februar 2013, 19:09

Das ist ja toll. Dann muss ich aber unbedingt Samen aus der Kreuzung mit Pflanze 1 haben;).

Beitrag von „JürgenTh“ vom 25. Februar 2013, 19:11

hallo Sascha

Ich kreuze sie mit meinen Pseudolobivia weiter.. gruß Jürgen Th.

Beitrag von „Michael.K“ vom 26. Februar 2013, 06:45
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das ist der Vorteil von den Lobivien, dass sie wirklich schon teilweise nach
2 Jahren ihren ersten Flor zeigen. Die geringere Blütengröße machen sie
leicht mit ihrem fantastischen Farbspiel wett, zudem blühen die allermeisten
wie blöde den ganzen Sommer über. Denke, dass hier noch einiges zu erwar-
ten ist. Und Potential ist ja, wie man hier deutlich sieht- wirklich genügend
da. Also ich bin gespannt.. mal schaun, wer von uns die ersten Superknaller
präsentiert. Ich habe ja selber mit mehreren mehrfarbigen und geflammten
Lobivien gekreuzt....

Beitrag von „muddyliz“ vom 26. Februar 2013, 17:03

Solche Dracheneier kriege ich auch ohne Japan hin. 
http://www.hybridenforum.com/f….php?p=17744&postcount=73

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 26. Februar 2013, 17:18

Hey Ernst die sehen ja wirklich fast genauso aus.

Alle Achtung, und das ohne dem ganzen Klimbim mit Japan.

Gefallen mir echt gut

Beitrag von „JürgenTh“ vom 26. Februar 2013, 17:18

Hallo Ernst viel spaß:D:D:D:D

Beitrag von „JürgenTh“ vom 26. Februar 2013, 17:23
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Hallo zusammen

Drachen-Ei 4. gruß Jürgen Th.

Beitrag von „JürgenTh“ vom 26. Februar 2013, 17:30

hier noch ein anderes Bild von Drachen-Ei 4..

Beitrag von „muddyliz“ vom 26. Februar 2013, 17:53

Immer nur rot-gelb ist doch langweilig. 
Wie wäre es mal mit rot-weiß: http://www.hybridenforum.com/f….php?p=14012&postcount=11
oder pink-weiß: http://www.hybridenforum.com/f….php?p=16505&postcount=61

Beitrag von „JürgenTh“ vom 26. Februar 2013, 18:02

Jetzt haust du alle alten Sachen wieder Hoch... Wenn du werbung machen willst..Bitte ein 
anderes Thema..

Beitrag von „JürgenTh“ vom 26. Februar 2013, 18:08

Hallo zusammen
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etwas gelb mit hell-rot

Drachen -5..

gruß Jürgen Th.

Beitrag von „rudir1962“ vom 26. Februar 2013, 18:12

Hallo Jürgen -

Es war ja am anfang recht schön mit deinem Drachen Ei 1 oder 2 -

Aber ist denn jetzt mal genug -

Soooooooo prickelnt sind die alle auch nicht , wie Ernst hier beweist -

Weniger ist oft mehr ............

Sorry

Beste grüße
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Rudi -

Beitrag von „JürgenTh“ vom 26. Februar 2013, 18:18

Hallo Rudi

Was soll jetzt diese antwort... Erst beschweren sich die Leute das nichts neues vorgestellt wirt 
und macht man das ! Ist es auch nicht recht...

gruß Jürgen Th.

Beitrag von „Revenger“ vom 26. Februar 2013, 18:39

[Blockierte Grafik: 
http://www.hybridenforum.com/forum/attachment.php?attachmentid=9042&stc=1&thumb=1&d=1336734709
]

Ernst hast du die noch ?

Beitrag von „Pieks“ vom 26. Februar 2013, 18:51

Jepp, die ist wirklich lecker. Allerdings ist die Info "winteriana-Form" doch eher mittelschmal. 
Und garantiert Baby-resistent hoch zehn, oder? Dann isses bestimmt eine winteriana...
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Beitrag von „muddyliz“ vom 26. Februar 2013, 19:11

Mike, die habe ich noch.
Tim, laut Zuchtbucheintrag handelt es sich um die hier: 
http://www.kaktusy.cz/eshop/index.php?productID=62705 (warum soll ich da draus ein 
Geheimnis machen?)
Eine Geschwisterpflanze hat auch schon geblüht: Rotviolett mit kaum vorhandener weißer 
Mitte: http://www.hybridenforum.com/f….php?p=14677&postcount=35
Ich vermute, dass es sich um eine Hybride handelt: Die Bedornung ist nicht die einer 
winteriana, und auch der Stempel ist zu lang. Vielleicht eher in Richtung backebergii?
Gekreuzt habe ich auch schon mit ihr, habe aber im Moment keinen Überblick über die 
Ergebnisse.

Beitrag von „taube2412“ vom 26. Februar 2013, 19:15

Hallo Jürgen,

ich glaube, ich verstehe da was nicht ganz richtig und bitte dich um Aufklärung bezügl. der 
Dracheneier!

Du schreibst, du hast die Pflanzen aus Japan von einem Züchter erworben und die Bilder die du 
hier vorstellt stammen von diesem japanischem Züchter. Somit gehe ich davon aus, dass der 
Züchter auch gleichzeitig der Aufzüchter war.
Hat dann der Züchter/Aufzüchter den Namen Drachenei 1 bis X vergeben?

Falls du nicht der Züchter und auch nicht der Aufzüchter bist warum vergibst du dann einen 
Namen?

Beitrag von „Pieks“ vom 26. Februar 2013, 19:16

Okidoki, danke für den Link!

29https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2517-pseudolobivia-drachen-ei-1/

http://www.kaktusy.cz/eshop/index.php?productID=62705
http://www.hybridenforum.com/forum/showpost.php?p=14677&postcount=35
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2517-pseudolobivia-drachen-ei-1/


Beitrag von „JürgenTh“ vom 26. Februar 2013, 19:39

hallo Sonja

gang einfach, ich habe die erlaubnis von Züchter.:D gruß Jürgen Th.

Beitrag von „JürgenTh“ vom 26. Februar 2013, 19:44

bitte nicht alles jetzt hoch laden.. Es geht hier bei diesem Thema um die Drachen-Eier Serie.

Ok, ich lade dann keine Bilder mehr hoch, kein Thema.  Wenn es euch langweilt..

gruß Jürgen Th

Beitrag von „JürgenTh“ vom 26. Februar 2013, 19:55

hallo Markus

Daß Thema bitte schließen. Danke  gruß Jürgen Th.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 26. Februar 2013, 20:04

Oh schade....

30https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2517-pseudolobivia-drachen-ei-1/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2517-pseudolobivia-drachen-ei-1/


Beitrag von „taube2412“ vom 26. Februar 2013, 20:08

Hallo Jürgen,
na dann klappt doch die Deutsch - Japanische Verständigung ganz gut, wenn ihr euch soweit 
einigen konntest, dass du Namen vergeben kannst.

Ich habe mich soooo arg bemüht via Internet die Übersetzung für "Drachenei" ins Japanische 
zu finden, aber leider vergeblich!

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 26. Februar 2013, 20:16

Na Sonja jetzt hast wohl dafür gesorgt dass dem Jürgen heiss wird wegen seiner 
Namensvergabe,so dass er das Thema lieber schließen will.

Beitrag von „Frank0204“ vom 26. Februar 2013, 20:18

Hallo Sonja,

ドラゴンの卵

(ohne Gewähr)

Viele Grüße
Frank

Beitrag von „taube2412“ vom 26. Februar 2013, 20:27

Danke Frank,
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das sieht doch mal interessant aus!

Beitrag von „JürgenTh“ vom 26. Februar 2013, 20:52

Thema bitte schließen.Danke
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